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¿Por qué se están realizando estas 
obras? 

Son proyectos que se encuentran enca-
jados en las ITIs de Turismo (inversiones 
de interés territorial diseñadas como un 
instrumento para apoyar un conjunto de 
acciones en un área determinada), un 
sector importante para el pueblo y a ni-
vel técnico se consideraban que eran las 
que más podían encajar en esta convo-
catoria. 

¿Se plantearon varias formas de 
actuación? ¿Por qué se eligió lo que se 
está haciendo?  En el caso del camino, 
¿era lo mejor cementarlo? ¿No se po-
día haber arreglado en consonancia 
con su entorno natural?

Se estudiaron varias opciones, pero debi-
do a la naturaleza del terreno en este tra-
mo, a su fuerte pendiente y a las escorren-
tías que se producen en el mismo, esta es 
la opción que permite que el camino no se 
deteriore y sea transitable, de forma se-
gura, para los usuarios del mismo. 

Por otra parte, cuando comience el pro-
ceso de envejecimiento del hormigón, el 
pavimento quedará integrado en el en-
torno. En el caso del parque, dicen que 
va a ser un parque temático para la feria: 
horno, calera y lavadero. ¿No había otras 
alternativas? 

No podría considerase parque temático 
como tal, es más una ampliación de la 
Feria de Tradiciones. No olvidemos la im-

Dada la polémica surgida entre los vecinos a raíz de las obras llevadas a cabo en el parque de la Fonsomera y 

camino de la ermita de San Bartolomé, este periódico ve necesario informar sobre ello a fin de conocer dicha 

situación, dar respuesta a las preguntas y las dudas, y terminar con las especulaciones que se dan entre los 

vecinos por falta de información. Por eso, Cortes, te agradecemos que respondas a estas pregunta.
Por Mª Dolores Camacho Murillo
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